

(f) recommandant d'opérer le virement d'une somme de \$1,740 du crédit voté le 14 juin 1909, pour la construction de trottoirs dans la rue Aqueduc, côtés Est et Ouest, de la rue Notre-Dame à la rue du Grand-Tronc et appliquée à construire des trottoirs aux endroits suivants:

Carré Chaboillez, de la rue Cathédral à Grand-Tronc, en asphalte Seysell . . . . .	\$190.00	
Forgue, côté nord, de Guy aux limites Est, en dalles de pierre Danforth . . . . .	340.00	
Forgue, côté Sud, de Guy aux limites Est, en dalles de pierre Danforth . . . . .	340.00	
Cathédrale, côté Est, de St-Jacques à St-Antoine, en dalles de pierre Danforth. \$770.00		
Plus le coût de la partie du trottoir en face de la cour de la Brasserie Dawes, à être faite en blocs de scorie.....	100.00	870.00
<b>Total . . . . .</b>		<b>\$1,740.00</b>

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. Martin, il est

*Résolu:* D'approuver ces rapports. (M. l'échevin L.-A. Lapointe dissident.)

13.—Soumis un rapport de la Commission de l'Incineration demandant un crédit de \$1,472 pour payer le salaire de 4 hommes employés à l'enlèvement des déchets dans le quartier de Lorimier.

*Résolu:* D'approuver ce rapport, le montant nécessaire devant être pris sur le revenu anticipé du nouveau quartier de Lorimier.

14.—Soumise une communication des Avocats de la Ville demandant de nommer trois arbitres pour évaluer des dommages réclamés par Dame Veuve Joseph A. Marion.

*Résolu:* De suggérer, aux Avocats les noms de M. Dominat Gagné, entrepreneur, Paul Béique, ingénieur civil, et Roch Montbriant. Les honoraires à être payés à ces arbitres devant préalablement être fixés par les Avocats de la Ville.

15.—*Résolu:* Que les membres de cette Commission ont appris avec un profond chagrin la mort de leur collègue, M. l'échevin Lévy, et qu'ils désirent exprimer à la famille du défunt leurs plus sincères sympathies dans le malheur qui la frappe.

16.—Soumis un rapport de la Commission de la Voirie recommandant de construire des trottoirs permanents dans certaines rues, au coût de \$640,300, dont la moitié payable par la Cité, et moitié payable par les propriétaires intéressés.

A la suggestion du Président, la Commission fait venir devant elle M. Barlow, inspecteur de la Cité, et lui pose diverses questions, afin de savoir si tous les travaux recommandés peuvent être exécutés d'ici à la fin de la saison.

M. Barlow laisse entendre qu'il y aura peut être possibilité de faire la plus grande partie de ces travaux si la saison n'est pas trop mauvaise.

A la demande du président, la Commission fait aussi venir M. L. J. Ethier, avocat en chef de la Cité, afin de savoir si le rapport tel que préparé peut être légalement adopté par le Conseil et si la Ville ne courrait aucun risque quant à la perception du rôle de répartition du coût desdits trottoirs.

M. Ethier demande à la Commission d'ajourner à 3 heures p.m. pour lui donner le temps d'examiner les questions qui lui sont soumises.

La Commission s'ajourne en conséquences à 3 heures p.m.

\* \* \*

Assemblée ajournée, lundi 26 juillet, à 3 heures p.m.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, J.-B.-A. Martin, Guay, Séguin, Laviolette.

1.—M. Ethier, Avocat en chef de la Cité fait rapport à la Commission verbalement qu'après avoir examiné les différentes dispositions de la charte relativement à l'exécution de pavages et de trottoirs permanents, il doit déclarer que pour se conformer à la loi, il faut que l'Inspecteur de la Cité prépare des rapports détaillés donnant le coût approximatif de chacun des travaux que l'on se propose de faire. Il ajoute que ces rapports doivent être approuvés et signés par ledit inspecteur.

Sur proposition de M. l'échevin Guay, il est alors

(f) recommending that a sum of \$1,740 be varied from the appropriation voted on the 14th of June 1909, to construct sidewalks in Aqueduct street, east and west sides, from Notre-Dame to Grand Trunk street, and apply said sum to laying sidewalks in the following places:

Chaboillez square, from Cathedral to Grand Trunk, Seysell asphalt . . . . .	\$190.00	
Forgue street, north side, from Guy to the eastern limits, Danforth flagstone . . . . .	340.00	
Forgue street, south side, from Guy to the eastern limits . . . . .	340.00	
Cathedral, east side, from St. James to St. Antoine, Danforth flagstone . . . . .	\$770.00	
Plus the cost of part of the sidewalk in front of the yard, Dawes Brewery, to be made with scoria blocks...	100.00	870.00
<b>Total . . . . .</b>		<b>\$1,740.00</b>

On motion of Ald. J. B. A. Martin, it was

*Resolved:* To concur in said reports. (Ald. L. A. Lapointe dissenting.)

12.—Submitted a report from the Incineration Committee for an appropriation of \$1,472 to pay the salary of 4 men for the removing of house offal in deLorimier ward.

*Resolved:* To concur in said report, the necessary sum to be charged against the anticipated revenue of the new deLorimier ward.

13.—Submitted a communication from the City attorneys, asking that 3 arbitrators be appointed to value damages claimed by Mrs. Joseph A. Marion, widow.

*Resolved:* To suggest to the City attorneys the names of Mr. Dominat Gagné, contractor, Paul Beique, civil engineer, and Roch Montbriant. The fees to be paid to the said arbitrators to be previously fixed by the City attorneys.

14.—*Resolved:* That the members of this Committee have learned with a deep regret of the demise of their colleague, Ald. Lévy, and that they desire to convey to the family their most sincere sympathy in their sad bereavement.

15.—Submitted a report from the Road Committee recommending that permanent sidewalks be laid in certain streets at a cost of \$640,300, payable one-half by the City and one-half by interested proprietors.

At the suggestion of the chairman, the Committee called before the meeting Mr. Barlow, City Surveyor, and put him various questions, as to whether the works recommended could be made from now till the end of the season.

Mr. Barlow gave to understand that it may be possible that most of the work be done, if the season is not too bad.

At the request of the chairman, the Committee also sent for the Chief City Attorney, Mr. L. J. Ethier, to ascertain whether the report as prepared can be legally adopted by Council, and if the City does not run any risk as to the collection of the apportionment roll for the cost of said sidewalks.

Mr. Ethier asked the Committee to adjourn at 3 o'clock, p.m. so as to give him time to examine the questions submitted to him.

The Committee adjourned accordingly until 3 o'clock p.m.

\* \* \*

Adjourned meeting, Monday, 26th of July, 3 o'clock, p.m.

Present: Ald. L. A. Lapointe, chairman, J. B. A. Martin, Guay, Séguin, Laviolette.

Mr. Ethier, Chief City Attorney, made a verbal report to the Committee, stating that after having examined the different provisions of the charter concerning the laying of permanent pavings and sidewalks, he must declare that in order to comply with the law, the City Surveyor must prepare detailed reports giving the approximate cost of the works to be done.

He furthermore stated that the said reports must be approved and signed by the said City Surveyor.

On motion of Ald. Guay, it was then